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国際ロータリー会長
ジェニファー・Ｅ・ジョーンズ

会長 藤本 良男

「親睦、多様性、公平性、奉仕、
リーダーシップを共に考えよう」

来週の例会

■ 6月22日（木）

卓話 「この１年を振り返って!」

河村 幸司 君

例会日：2023年6月15日
（令和5年6月15日）

■ 本日の卓話

「私とロータリー」

一由 麻里 君

■ 今日の歌 「奉仕の理想」

ピアノ 岩島 佳子 先生

■ 例会後 次年度クラブ協議会

本日の例会の出席ありがとうございます。本日の例会を含めて私はあと三回です。先週の６日には東輪会
の新旧会長幹事の皆様との会食がありました。次年度のホストクラブは東大阪中央RCです。そして、5クラブ
の会員の皆様には今年度の東輪会の例会出席のお礼を申し上げるとともに我々のクラブの奉仕活動（ウイ
ルチェアスポーツの奉仕活動についての協力の御礼と東輪会ゴルフコンペの参加とチャリティーの寄付に感
謝申し上げました。それと同時に会計報告を石田実行委員長が行いました。承認を確認されたと思います。
こういった一連の行事が進むにつれて益々次年度が迫ってきたように思います。さて、今月のテーマである
親睦活動と奉仕活動で２４日から4日間でカンボジアに有志で訪問致します。アツスクールに訪問してまいり
ます。また奉仕活動ではノートと鉛筆の寄贈を河村直前会長と青少年奉仕委員長の新井さんで寄贈品を集
めて頂きました。そして、先だって河村年度で、クラブでのフェンス設置を援助しましたので確認をして参りま
す。そして、現地の小学生の皆様と一緒に親睦を図りにノートと鉛筆の寄贈品を手渡したいと思います。これ
もまた国際貢献の下になればいいと思っております。それと同時に一部ですが、最終日にプノンペンメトロ
ロータリークラブとの交流を持ちます。そして、親睦を図って参りたいと思います。これぞロータリーの醍醐味
だと思います。また、今回はコーディネートして頂きましたカンボジア在住の西口さんに感謝申し上げるととも
に、今回も忍耐と感動と感謝のツアーになると思っております。

本日の一言
勇気とは、人が窮地に陥った時に見せる
気品のことである、、、、、、、、、

本日の会長挨拶と致します。

ロータリー親睦活動月間

 

大阪府立たまがわ高等支援学校 職場見学 

森 裕一 

 

コロナ感染症もひと段落しましたので、3年ぶりに職業奉仕活動の一環として毎年実施

しておりました大阪府立たまがわ高等支援学校１年生の職場見学を６月１３日に行い

ました。 

本年度は１クラスのみ、生徒１１名の参加で、例年は生徒たちの各作業での体験学習を

選抜で実施していますが、今年は多くのの生徒たちに体験してもらうことが出来ました。

本年度は大人しい生徒さんが多く静か目のクラスでしたが色々と会話をしながら進め

ることができ、授業態度も大変熱心で積極的に学習に取り組んでくれ多くの質問もして

くれました。 

毎年思う事ですが、生徒たちの笑顔や一生懸命授業を受ける様子に私達企業側も元気を

もらい逆に勉強させられます。参加した社員たちも、普段の自分が取り組んでいる仕事

を見つめなおす良い機会になったと喜んでいました。 

又、藤本会長始め 6名のロータリアンの方々がご参加頂きまして、私自身も久しぶりに

皆さんと楽しい時間を過ごさせて頂きました。ありがとうございました。 

今後もたくさんの人たちとの出会いを大切に、職業を通じて様々な奉仕活動に取り組ん

で行きたいと思います。 

 

   

                                                  

   

 



終了の挨拶

幹事就任挨拶 田原幹事幹事報告

製品の積込み説明

委員会報告

ロータリーの友 2023年6月号推奨記事から抜粋
「ロータリーの友」青山快玄地区代表委員

≪これからの予定≫
【1】 本日例会後、次年度クラブ協議会
【2】 6/9(金）ＩＭ第4組新旧合同会長・幹事会（金

輪会） （藤本会長、城戸会長エレクト、田
原幹事、井戸田次年度幹事出席）

【3】 6/27（火）衛星クラブ例会 19：00～
【4】 6/29（木）例会・退任挨拶
≪連絡事項≫
【1】 本日例会後、瑞穂の間Ｂにて次年度クラブ協

議会を開催いたします。多数のご参加よろし
くお願い致します。

5/18 5/25 6/1

HC出席 29(2）名 休会 休会

MU出席 6(2)名

修正出席率 74.47％

（6/8）の出席者数：31名（1） 内ＺＯＯＭ出席2名
ゲスト1名 ：ＹＰＥ研修生 大友 千佳 様

〃 大橋 碧 様
ビジター1名：東大阪ＲＣ 西村 元理 様

6/8 出席率：64.44％

※（ ）内数字は出席免除会員の出席者数
会員：54名（免除11名）

出席報告 6月8日

◎職業奉仕委員会 迫谷委員長

6月13日火曜日13時から森会員のミエ産業（株）本

社にてたまがわ高等支援学校の生徒さんによる職

場見学が実施されました。

「お風呂のふた」という我々の生活にも身近な製

品の製造と物流に関する説明を受け、生徒の方々

も非常に興味津々の様子でした。

発送伝票の作成や商品発送準備などを実際に体

験し、最後の質問コーナーでは社員の方にも積極

的に質問しておられましたので貴重な学びを体験さ

れたことと思います。

藤本会長・城戸次年度会長はじめ多数の会員が

参加されました。

森会員におかれては貴重な体験をさせていただ

き、誠にありがとうございました。

広報委員会
広報・雑誌担当 井上 家昌

【横組記事】
P4～5 [RI 会長メッセージ(RI 指定記事)]

「さよなら」ではなく「お疲れさま」
この誌面を通じて皆さまとお話しできた1年は、
大きな喜びに満ちたものでした。夫のニックと私が、
イマジン・インパクト・ツアーで出会った素晴らしい
人々の特別なストーリーをご紹介できたことを、う
れしく感じています。
今年度、私たちみんなでロータリーを「イマジン」
しました。これは、今日までの自分を振り返り、明
日の自分に可能性を見いだすことを意味します。
私たちはこれからも、地球環境を改善し、インパク
トある方法でストーリーを伝え、ＤＥＩ（多様性、公
平さ、インクルージョン）を胸に、人々の声に耳を
傾けられるロータリーを「イマジン」していきましょ
う。
今年度、皆さまにお会いできたことに感謝すると
ともに、「イマジン ロータリー」の活動にご尽力い
ただいたことに、心からお礼申し上げます。次年
度は「世界に希望を生み出そう」をテーマに、これ
らの取り組みを継続していきましょう。皆様と共に
活動できて、光栄でした。
ジェニファー・ジョーンズ
2022-23年度国際ロータリー（ＲＩ）会長

P7～15 [特集 ロータリー親睦月間]
世界の仲間と趣味でつながる
ロータリー親睦活動グループ
趣味を通して、海外の仲間とつながり、ロータリー
の国際性を体感しよう！
・この感動に、言葉はいらない
ロータリアン国際スキーフェローシップ、ニセコで
初の日本大会開催
・ISFR 日本会長・吉田弘和さん（東京麹町RC）に
聞く！
親睦活動グループの魅力、海外メンバーとの交
流のコツ
・バイク好き集まれ！
モーターサイクルロータリアン国際親睦会
・ロータリー親睦活動とは？
・その定義は？・その仕組みは？・参加するに
は？・ロータリー親睦活動グループ認定の基準
は？・どんなグループがある？

【縦組記事】
P14～17 [『ロータリーの友』創刊70 周年特別企
画]
俳句コンテスト、夏井いつき選
P16 大阪アーバンRC 溝畑正信会員が優秀句と
して紹介されています。（当クラブ俳句同好会会
員）
“橅わかば立山連峰雲晴れる”
（ぶな）森会員による製品の説明

生徒さんによるＰＣ入力体験

製品発送準備の説明

製品発送準備の説明

見学に参加した会員と森会員の集合写真
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